

URGENT D'AGIR!

Crise financière, crise économique, crise climatique, crise alimentaire, voici le vrai visage du système capitaliste mondialisé.

Les responsables de ce marasme prétendent détenir les solutions à cette crise en pillant les caisses publiques et nous exhortent à ne pas revendiquer! Ce n'est pas le moment, d'ailleurs ça n'est jamais le moment selon eux!

Allons-nous les laisser mijoter leurs recettes pour poursuivre leur course aux profits au détriment de l'écrasante majorité de la population mondiale? **Allons-nous** les laisser piller les fonds publics pour maintenir leurs bonus? **Allons-nous** les laisser réparer un système qui nous mène droit dans le mur? **Allons-nous** les laisser détruire la planète et perturber le climat?

NON! Aujourd'hui il est urgent de résister et de défendre nos revendications, nos conditions de vie et notre environnement. La seule peur que nous pouvons avoir c'est que ce système renaisse de sa faillite. Nous n'avons plus le choix, ce système doit être délogé.

Une mobilisation déterminée pour la satisfaction des besoins de la population est notre réponse à la crise. S'il y a 68 milliards pour les banques, il doit y avoir 68 milliards pour la population.

En tant que «collectif du 1er mai» nous appelons à un rapprochement des forces actives de gauche, conscientes de l'urgence de se mobiliser ensemble sur des actions concrètes. Nous vous invitons cordialement à la prochaine rencontre le mardi 16 juin à 19 heures à la BIU, Chemin des Saules 38. Il y sera question entre autres de la création d'un lieu permanent de rencontre pour les militants et les associations.

Collectif du 1er mai

ZEIT ZU HANDELN!

Finanzkrise, Wirtschaftskrise, Umweltkrise, Nahrungskrise: das ist das wahre Gesicht des globalisierten kapitalistischen Systems.

Die Verantwortlichen dieser Flaute behaupten die Lösung gefunden zu haben indem sie die öffentlichen Kassen ausplündern und uns empfehlen nicht zu protestieren! Jetzt sei nicht der Moment dafür da, eigentlich ist nach ihnen nie der Moment dafür!

Wollen wir sie weiterhin ihre Rezepte zubereiten lassen, damit sie ihr Rennen nach Profit auf Kosten der grossen Mehrheit der Weltbevölkerung fortführen können? Wollen wir sie alle öffentliche Gelder aufbrauchen lassen, damit sie ihre Boni erhalten können? Wollen wir sie ein System reparieren lassen, das uns geradewegs zum Absturz führt? Wollen wir sie weiterhin den Planeten zerstören lassen und das Klima durcheinanderbringen?

NEIN! Jetzt ist es dringend notwendig Widerstand zu leisten und unsere Forderungen, unsere Lebensbedingungen und unsere Umwelt zu verteidigen. Die einzige Angst die wir haben können ist, dass das System sich von seinem Zusammenbruch erholt. Wir haben keine Wahl mehr, diesem System muss ein Ende gesetzt werden.

Eine entschlossene Mobilisierung für die Befriedigung der Bedürfnisse der Bevölkerung ist unsere Antwort auf die Krise. Wenn es 68 Milliarden für die Banken gibt, sollte es auch 68 Milliarden für die Bevölkerung geben.

Als „1. Mai-Kollektiv“ rufen wir zu einer Annäherung der aktiven linken Kräfte auf, die sich der Dringlichkeit einer gemeinsamen Mobilisierung für konkrete Aktionen bewusst sind. Wir laden euch herzlich ein zur nächsten Versammlung am 16. Juni um 19 Uhr im LaBiu, Wydenauweg 38. Es wird unter anderem darum gehen einen permanenten Begegnungsort für Aktivist:innen und Gruppen zu schaffen.

1. Mai-Kollektiv